

CARTA DEL RECTOR



FEBRERO

Querida Comunidad Universitaria:

Este mes no solo trae días calurosos de cielos azules y un carnaval que para muchos significa recargar fuerzas, visitar familiares o más tiempo para dedicar a los temas académicos y a la lectura. Porque a pesar de que solo llevamos unas cuantas semanas de haber comenzado el año, hemos transitado por una gran cantidad de acontecimientos que generan incertidumbre.

Velando por la seguridad de toda la comunidad y después de unos días de teletrabajo, regresamos a la presencialidad al menos en el día. Y aunque seguimos preocupados y aumentamos las medidas necesarias para salvaguardar la integridad de todos los miembros, afortunadamente no hemos tenido incidentes que nos lleven a tomar decisiones más drásticas.

Como mencioné en otro comunicado, necesitamos trabajar más y mejor como un medio para contribuir al desarrollo del país, un granito de arena para luchar contra la situación. Seguimos preocupados, por supuesto, pero convencidos de que trabajamos para la excelencia, para que nuestros estudiantes transformen el mundo, para que nuestras familias sean remansos de paz y valores, en medio de una sociedad que se tambalea por culpa de unos pocos.

Pensando en el futuro, en los nuevos desafíos que representan las nuevas generaciones, la inteligencia artificial y la incidencia de las tecnologías, hemos escogido un grupo de personas de diferentes áreas de la organización y hemos reforzado nuestro Modelo Estratégico trazando la ruta 2024 - 2034. Creemos en el futuro, estamos convencidos de las fortalezas de nuestro ideario, pero al mismo tiempo estamos conscientes de los desafíos que tenemos. Como siempre, es fundamental el compromiso de las personas, la formación constante y el trabajo en equipo.

Juntos podemos lograr todo lo que queramos, **porque somos parte de algo más grande.**

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector